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会議次第 

１ 開会 

２ 議題 

（１）協議会の運営について 

（２）景観形成重点地区について 

（３）市役所前さくら通り地区の現状把握について 

３ 閉会 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。 

 

１ 開会 

 

２ 議題 

 荻野会長により議題が進行された。 

（１） 協議会の運営について 

協議会の運営に際し、ニュースレターの作成等に使用するための写真の撮影と使用

について、構成員から承諾を得た。また、会長に事故があるとき又は会長が欠けたと

きに職務を代理する者として、建築・住まい政策課長を指名することについて、構成

員から承諾を得た。 

 

（２）景観形成重点地区について 

事務局より、資料の内容について説明を行った。 

 

（３）市役所前さくら通り地区の現状把握について 

事務局より、資料の内容について説明を行った後、２グループに分かれ意見交換を

行った。各グループの主な意見は次のとおり。 

 

<Ａグループの意見> 

・通りの側道にある駐車場に車を停めて眠ってしまう人がおり、こういった違法駐

車が多い駐車帯の在り方について検討する必要があるのではないか。 

・本来捨ててはいけない事業系のごみが出されていることが良くない。 

・商店街には景観がいいお店があるが、ごみや駐車場の問題を抱えている。 

・西門付近にはステージがあるが、道路であり、市の後援がなければ警察から使用

許可をもらうことができず、勝手に使用することができないため、使いづらいもの

となっている。 

・市民会館周辺の駐輪場などは、景観的には良いが、夜間非常に暗い。 

・けやきの木と桜の木が混在しており、高さの調整ができていない。 

・最近は鳥が少なくなっているが、糞の問題などもある。 

・通りの交差点にベンチの置かれた公園が整備されているが、活かし方の検討が必

要と思われる。 

 

<Ｂグループの意見> 

・横浜線の突き当りについては、誰も清掃しない場所になっているので気になる。 



・赤い手青い手は良いと思うが、もう少し大切にするべき。 

・赤い手青い手の周辺に樫の木があり、作品が見えにくくなっていることに加え、

年中落ち葉掃除で大変である。 

・赤い手青い手の周辺に道路の面したごみ置き場があるが、夜中にごみを出す人が

いて、綺麗でないと感じる。また、ごみがカラスに突かれ、道に散乱しているため

気になる。 

・西門のオーディオ店やオートバイ店、インテリア店など落ち着いていて、雰囲気

が良いと思う。 

・国道１６号沿いの飲食店の広告が派手だと感じる。 

・相模原署前交差点に愛樹の碑というものがある。建てられた経緯を知ることで愛

着を持つことができると思うので、経緯を知りたい。 

・相模原署前交差点付近にある銀行が建て替えで綺麗になっている。 

・市役所の前にあるヒマラヤ杉がクリスマスのイルミネーションをしなくなったの

が残念。 

・ウェルネスさがみはら手前の広場にある、季節によって綺麗に色が移り変わる大

きな木が魅力的だと思う。 

・青少年相談センター横の塀の上の植栽は綺麗だが、塀が汚いコンクリートなので

良くない。 

・税務署入口交差点付近の景色が良いと思う。 

・税務署入口交差点付近のビルから見る景色が良いと思う。 

・横山２丁目の交差点から見る通りの眺めが良く、写真を撮っている人も多い。通

り側ではなく、坂を下る上溝側を見ると丹沢が見えるので、綺麗だと思う。 

・相模原は山が良く見えるように景観整備してきたのかもしれない。 

・横山２丁目付近にある建築物は中に広場があり、雰囲気が良い。 

・横山２丁目付近の駐車場にある朽ち果てそうな木の柵の見栄えが良くない。 

・ライトアップされた桜並木が幽玄な雰囲気で素晴らしい。 

 

３ 閉会 
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